

YA ESTÁN AQUÍÍÍ

Fieles a su cita con las elecciones sindicales, ya están aquí las insinuaciones y advertencias, más o menos explícitas, de algunos mandos intermedios para conformar candidaturas que se definen como "independientes" y pedir el voto para las mismas. Como no es carnaval, les animamos a que se quiten las máscaras y encabezen las candidaturas que patrocinan.

Esperamos que la votación del miércoles mida el acierto de lo realizado por cada uno durante los cuatro años más complicados que, como plantilla, hemos pasado. Este proceso tiene que realizarse sin injerencias en lo que es un proceso democrático. Apostamos por el juego limpio y no queremos un terreno embarrado: ni por descalificaciones disparatadas ni por interferencias de quienes se valen de su posición en el organigrama.

Como si el tiempo no pasase, siguen instalados en el Banco los comportamientos que estaban extendidos en las cajas de origen. Esta información, que nos ha llegado desde distintos territorios, llegará también a la dirección. Esperamos que se hayan adoptado las medidas para impedir conductas que, en nuestra opinión, atentan contra la libertad sindical.

Entendemos el interés que tienen algunos en que los representantes de la plantilla no planteen problemas y que compren su docilidad.

Comprendemos a quienes se sienten presionados y ceden para integrarse en las candidaturas supuestamente "independientes", ya sea para asegurar su posición o para evitarse complicaciones.

Esperamos que estas candidaturas tengan el próximo miércoles 26 el respaldo que merecen: **ninguno**. Los candidatos escondidos no pueden controlar el voto secreto. Ni tan siquiera la afinidad personal justifica el apoyo a quienes no van a defender a nuestros intereses como trabajadoras y trabajadores.

Ya los conocemos:

INDEPENDIENTES DE TI DEPENDIENTES DEL JEFE

Noviembre 2014

BOLETÍN DE AFILIACIÓN

NOMBRE Y APELLIDOS _____

DNI _____ N° / NOMBRE DE OFICINA _____

TELÉFONO DE CONTACTO _____ E-MAIL _____

CUENTA DE CARGO _____ FIRMA _____

Entrégala a tus representantes de CC.OO., o afíliate a través de nuestra Web.

Móviles de Contacto: 619557390-638158952-666114051-626353005

Correo electrónico: abanca@comfia.ccoo.es

<http://www.ccoo-servicios.es/abanca/>

PROTECCIÓN DE DATOS:

De conformidad con la ley Orgánica de Protección de datos de carácter personal, te informamos que tus datos serán incorporados a un fichero titularidad de CCOO integrado por los ficheros pertenecientes a la confederación o unión regional correspondiente según el lugar en que radique tu centro de trabajo, a la federación del sector al que pertenezca la empresa en la que trabajes, así como -en todo caso- a la C.S. CCOO. En siguiente URL puedes consultar los diferentes entes que componen CCOO: <http://www.ccoo.es> hacer clic sobre Conoce CCOO. La finalidad del tratamiento de tus datos, por parte de todas ellas, la constituye el mantenimiento de tu relación como afiliado/afiliada. Puedes ejercitar tus derechos de acceso, rectificación, cancelación y, en su caso, oposición, enviando una solicitud por escrito acompañada de la fotocopia de tu D.N.I. dirigida a C.S. CCOO Responsable de Protección de datos, C/ Fernández de la Hoz nº 12 - 28010 Madrid. Deberás indicar siempre la referencia "PROTECCIÓN DE DATOS". Si tienes alguna duda al respecto puedes remitir un correo electrónico a lodp@ccoo.es o llamar al teléfono 917028077.